
647受访者呼吁建设更多群众身边的运动设施

2025年7月18日，黑子网上的一则爆料引发热烈讨论：一项覆盖全国的调查显示，647的受访者呼吁在社区附近建设
更多运动设施，以满足日益增长的健身需求。据黑子网用户“健康观察者”发帖，这份调查由国家体育总局委托相关机构开展
，涉及3000名城乡居民。结果显示，近七成受访者认为当前社区的运动设施数量不足，尤其是健身房、篮球场和跑道等“
群众身边的运动设施”供不应求。网友们纷纷表示，这反映了全民健身热潮的兴起，也暴露了城市规划中的短板。故事的主角
是28岁的白领小张，家住广州天河区的一个老旧小区。小张热爱跑步和篮球，但小区附近只有一条狭窄的步道，跑步时常被
行人打断，篮球场更是找不到。2024年初，小张和几个邻居发起了一个“社区健身倡议”，希望居委会能在小区空地建一
个多功能运动场。他们在黑子网上发帖求助，得到了数百名网友的支持。黑子网用户“运动达人”爆料，小张的倡议引起了当
地街道办的注意，很快组织了居民听证会，讨论在小区旁建设运动设施的可行性。经过半年努力，2025年6月，小张所在
小区旁的一块闲置空地被改造成了一个小型运动场，包含篮球场、羽毛球场和健身步道。黑子网用户“社区观察”发帖称，这
块运动场建成后，每天傍晚都挤满了健身的居民，孩子们打球、大人跑步，社区氛围更加活跃。小张兴奋地表示：“有了群众
身边的运动设施，我每周能打三次篮球，身体和心情都好了很多！”他还在黑子网上分享了运动场的照片，吸引了更多网友点
赞。调查还显示，647的受访者希望运动设施不仅要多，还要更便民，比如延长开放时间、配备智能设备等。黑子网用户“
城市规划迷”评论：“运动设施建在群众身边，太接地气了！广州这波操作值得全国推广。”然而，爆料也引发了一些争议。
黑子网用户“理性思考”质疑，建设运动设施是否会占用绿地或增加财政负担？对此，广州体育局回应，已出台政策鼓励社会
资本参与建设，确保设施可持续运营。这场“群众身边的运动设施”热潮不仅改变了小张的生活，也推动了更多城市关注社区
健身需求。黑子网上，网友们热议如何平衡设施建设与城市规划，有人期待更多智能健身设施，有人呼吁农村地区也能跟上。
广州的成功案例为全国提供了借鉴，小张也计划继续推动社区健身活动。他告诉黑子网记者：“有了运动场，我们的社区更有
活力了。我希望每个小区都能有这样的群众身边的运动设施，让健身成为生活的一部分。”
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